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● Une paire de gants dédicacés : 
Marine  - Quimperlé (29)

Thibault - La Flèche (72)

● Un maillot de Mickaël :
Loren - Boussières (25) 

Solutions du mois de février

Les Cadeaux
● Trois places PSG-FCNA :

Liza - Paris (75)

● Un tee-shirt de Mickaël :  
Rémi - Saint Gildas des Bois (44)

Avec la participation du

Retrouvez Mickaël sur son site officiel : www.mickael-landreau.fr
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Comme Mickaël, Pierre-
Alain Frau a rejoint le Paris
St Germain en début de
saison où il s’est, lui aussi,
imposé en cours de saison
devenant une des pièces
maîtresses de l’équipe de
la capitale. Il témoigne sur
cette première saison
commune sous le maillot
p a r i s i e n .

Est-ce en Equipe de France
Espoirs que vous vous êtes
côtoyé pour la première
fois ?

C’est effectivement de là
que date notre pre m i è re
rencontre. Le courant est
vite passé entre nous. On a
rapidement vu qu’on avait
des choses en commun. Je
crois que nous avons à peu
près les mêmes va l e u r s .
On est tous les deux des
gars simples, qui apprécient

les choses simples. On ne
se prend pas la tête.

Quelle place prenait-il en
tant que capitaine des
Espoirs ?

Il prenait beaucoup de res-
ponsabilités. Il s’occupait
beaucoup de tout ce qui
était lié à la tactique sur les
coups de pied arrêtés. Il
p renait beaucoup la
parole. Il était le véritable
leader de l’équipe. Je me
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Enfin ! 
C’est sûrement ce que vous avez spontanément dit en recevant ce nouveau numéro et on
vous comprend. Alors, acceptez toutes nos excuses mais nous vous devons une explication.
Depuis plusieurs mois, nous tra vaillions, en effet, sur le site officiel de Mickaël et ces
d e r n i è res semaines ont demandé un tra vail de fourmi pour que les statistiques soient
parfaitement à jour. C’est d’ailleurs l’un des nouveaux points forts de cette quatrième
version en dix ans. Vous pouvez désormais y découvrir l’ensemble des résultats de
Mickaël depuis ses débuts sur le terrain d’Arthon en Retz.

Autre nouveauté qui vous concerne en priorité : un accès spécialement réservé aux
abonnés du fan-club. Après vous être identifié, vous pouvez télécharger des photos en
haute définition, des fonds d’écran ainsi que tous les numéros du fanzine. Et puis, vous
pouvez aussi dialoguer entre vous grâce à un forum que nous avons mis en place. Ce
forum est le vôtre et c’est vous qui en êtes les modérateurs. A vous de nous signaler tous
propos inconvenants, insultants ou diffamatoires que vous pourriez y lire.

Vous voyez que ça valait le coup d’attendre et comme une bonne nouvelle n’arrive jamais
seule, sachez que nous aurons le plaisir de nous retrouver tous ensemble le dimanche
24 juin au stade d’Arthon en Retz (plan ci-joint) pour la journée annuelle du fan-club.

A très bientôt

Amickaëlement vôtre

parole
de joueur

©psg.fr



souviens qu’ a vant les matches,
il s’adressait aussi à nous
et particulièrement à ses
défenseurs pour ra p p e l e r
c e rtains points tactiques.
De toute façon, je cro i s
qu’il a ça en lui. Il a envie
d’avoir la maîtrise sur sa
défense et de ne rien laisser
au hasard.

En le rejoignant cette
s a i s o n au PSG, l’avez-vous
retrouvé tel qu’il était en
Espoirs ?

L’homme n’a pas du tout
changé. On s’apprécie
t o u j o u r s autant. Sur le
plan du football, il a
beaucoup mûri, beau-
coup pro g re s s é . Il a
encore montré cette année
q u’il était un grand gard i e n .
H e u reusement qu’à cert a i n s
moments de la saison, il
nous a sauvé la mise. Je

pense qu’on aurait pu être
e n c o re plus en difficulté
s’il n’avait pas réalisé tous
ces arrêts décisifs. Je crois
q u’il a eu une petite
période difficile cet
automne mais après il a
vraiment apporté quelque
chose de formidable à
l’équipe.

A son arrivée à Paris, avez-
vous eu le sentiment qu’il
essayait de trouver sa
place,  ne sachant pas
f o r c é m e n t comment se
positionner par rapport au
groupe ?

C’est vrai qu’il arrivait d’un
club où il avait énormé-
ment de re s p o n s a b i l i t é s .
C’était un vrai monument à
Nantes ! C’est donc normal
qu’il lui ait fallu un petit
temps d’adaptation à Paris
pour voir ce qu’il pouvait
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faire ou ne pas faire. Il lui
fallait tro u ver le juste
milieu. Mais, maintenant, il
est presque comme chez
lui.

Quelles sont ses qualités
de gardien que vous
appréciez ?

Il amène beaucoup d’assu-
rance à l’équipe. Il tire le
g roupe vers le haut. Et
puis, c’est vrai qu’il a un
très bon jeu de pied. Je
t ro u ve qu’il est très com-
plet finalement. Il faut dire
que c’est un grand bosseur.
Il y a sans doute des gar-
diens qui ont des qualités
physiques plus impre s-
sionnantes que lui mais il a
tout le temps envie de
p ro g resser et un sacré
mental.

Une petite question

“Il amène beaucoup d’assurance
à l’équipe.”.

tactique : pourquoi tous
les dégagements de
Mickaël arrivent-ils sur
votre tête ?

Ce sont simplement les
consignes du coach. On a
peu de joueurs de tête.
Donc l’objectif c’est de les
e n voyer sur moi. Je sais
qu’il y a beaucoup de gens
qui lui disent qu’il pourrait
changer un peu mais il ne
fait qu’appliquer les consi-
gnes. Mon rôle c’est
ensuite de la dévier et
d’essayer de la mettre rapi-
dement dans le camp
adverse et vers l’attaquant
qui va anticiper ma remise.

En cette fin de saison, on
a presque le sentiment
que le groupe est plus
fort, plus solidaire et prêt,

désormais, à frapper fort à
la reprise.

Il faut quand même rester
prudent parce qu’on a vécu
une année vraiment très
difficile presque cauche-
mardesque. On ne va pas
s’enflammer maintenant et
dire qu’on va retrouver un
grand Paris St Germain. On
a envie de faire quelque
chose de bien mais il faut
savoir rester modeste dans
les ambitions. On a évi-
demment envie de faire ”

beaucoup mieux que ce
q u’on a fait. Je suis persuadé
qu’on va y arriver.

Pourriez-vous être avec
Mickaël et quelques
autres, les futurs hommes
de base du PSG ?

On l’espère évidemment.
C’est vrai qu’il y a quelques
joueurs qui ont gagné la
confiance du coach et on
va essayer de la gard e r
pour amener le PSG à la
place qu’il mérite.

“Il a tout le temps envie de
progresser et un sacré mental”.
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interview
Est-il aussi logique que le
PSG soit sauvé aujourd’hui
comme il était logique
que vous ne remportiez
aucune victoire entre
novembre et février ?

Je ne pense pas qu’il était
logique à l’époque qu’on
n’enchaîne pas de victoire s
même si le contexte était
difficile et qu’il y ava i t
énormément de pression
après ce qui s’était passé.
En revanche, au vu de ces
derniers mois, je cro i s

que notre sauvetage est
logique. On a montré
beaucoup plus de solidité,
de cohérence et de solidarité
au cours des derniers
matchs.

Où peut-on situer le
déclic s’il y en a eu un ?

Je crois que la coupure
internationale en mars
nous a fait du bien. Et
puis, on s’est retrouvé à
n’avoir qu’un seul match
à jouer par semaine donc

un seul tableau à gérer et
une concentration maximale
sur l’objectif Championnat.
C’est ce qui nous fallait dans
la situation où on était.

Que s’est-il passé pour
que vous enchaîniez six
matches sans défaite à
partir du mois d’avril ?

C’est justement là qu’on
s’aperçoit qu’il fallait vrai-
ment faire une excellente
fin de Championnat pour
p a s s e r. Même à deux
journées de la fin, le club
n’était pas mathémati-
quement sauvé. Donc,
heureusement qu’il y a eu
cette belle série.

“
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Le groupe a-t-il toujours
eu conscience du danger
qui guettait le club ?

Je pense que la situation
était vraiment plus diffi-
cile à vivre de l’intérieur
p a rce qu’à l’extérieur,
tout le monde disait
q u’on allait se sauve r.
Mais, je peux vous dire
que la pression était à son
maximum dans le gro u p e .
Quand on se re t ro u ve
dans une spirale négative ,
c royez bien que ce n’ e s t
pas évident à gére r.

Tu t’attendais, certes, à
une saison difficile mais
elle l’a été plus encore
compte tenu de tous les
événements extra sportifs ?

C’est impossible de s’at-
t e n d re à ça. Je ne conçois
pas le football de cette
m a n i è re-là avec un mort
chez les supporters et tout
ce qui s’est passé à côté.

Quelle est la part de Paul
Le Guen dans le sauve-
tage de l’équipe ?

Il y avait beaucoup de
querelles et de gens qui
souhaitaient que ça se
passe mal avec Guy
Lacombe. Donc, l’arrivée
de Paul Le Guen a pu
re c r é e r, c’est vrai, une
c e rtaine forme de solida-
rité qui a remis tout le
monde dans le même sens.

As-tu le sentiment d’avoir
pris du poids (au sens
figuré bien sûr) depuis
que tu es au PSG ?

A vrai dire je me suis pesé

et je crois que j’ai plus de
poids qu’à mon arrivée à
Paris ! Plus  sérieusement,
cette saison m’a permis de
me re m e t t re en question,
de pouvoir m’imposer
dans un contexte différe n t .
Certains se demandaient
si j’étais capable de le
f a i re en dehors de
Nantes. Il se trouve que le
contexte a été très houleux
cette saison donc il fallait
ê t re solide psyc h o l o g i-
quement et enchaîner les
matchs. C’est d’ailleurs la
p re m i è re fois de ma
c a r r i è re que je joue toutes
les re n c o n t res de la saison. 
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Exactement ! C’est d’ailleurs
pour cela que la prépara t i o n ,
les entraînements sont
extrêmement importants.

Quand son équipe est
avant-dernière du
Championnat, peut-on
réellement éviter de ne
pas penser à son avenir
personnel ? C’est presque
humain finalement.

S i n c è rement, je ne me
posais pas la question.
J’étais vraiment dans la
recherche de mes perfor-
mances.

En quoi peux-tu dire que
ces huit mois t’ont rap-
proché un peu plus du

On imagine que c’est une
satisfaction personnelle
que d’avoir maintenu et
même haussé son niveau
technique dans un
contexte comme celui
que tu as connu ?

C’est évident ! Mais la
pression était telle que la
c o n c e n t ration était plus
élevée. On sait qu’à Pa r i s ,
on a encore moins le droit à
l ’ e r re u r. Le poste de gard i e n
est déjà terrible parc e
que la moindre erreur est
amplifiée mais c’est
encore plus vrai à Paris.

C’est comme si tu étais en
situation de veille perma-
nente ?

très haut niveau ?

Il y a d’abord la régularité
et puis la gestion de la
p ression et du stre s s .
J ’ a j o u t e rais aussi la gestion
médiatique parce que
dans le haut niveau, chaque
p restation est jugée,
e n c o re plus disséquée.
Même si les gens ne per-
cevaient pas forcément la
progression, l’expérience
emmagasinée à Nantes
m’a permis de bien abord e r
cette saison. L’expérience
en Equipe de France m’a
aussi apporté dans le
contexte parisien et la
gestion du contexte parisien
m’aide à pro g resser en
Equipe de France. To u t
est lié dans une carrière.

Sur quoi peut s’appuyer
le club parisien en vue de
la saison prochaine ?

Tout ce que j’ai à dire
c’est qu’il ne faut pas
oublier ce qu’on a vécu
cette saison. Il faudra se
garder de tout optimisme
e xcessif en début de saison.
C’est du travail que l’on
fournira et de ce qu’on y
m e t t ra que dépendra
notre réussite.

Qu’est ce que tu aimes le
plus au PSG ?

Je m’y retrouve aussi bien
dans ma façon de vivre
dans la ville et de ce
q u’elle peut apport e r
notamment d’un point de
vue culturel que dans la
chance que j’ai de jouer
dans un club extrêmement

populaire, où il y a de la
passion. Et puis, il y a
aussi le Parc des Princes.
Quand j’y jouais ave c
Nantes, j’adorais déjà ce
stade. Alors, s’y sentir
chez soi à domicile c’est
exceptionnel ! 

Comment vis-tu le départ
du FCNA de tes deux amis
Da Rocha et Savinaud ?

A ce jour, seul Nico a indiqué
qu’il partait à Guingamp.
Je suis content pour lui
q u’il aille vivre autre
chose. Il a vécu une année
tellement difficile que je
pense que c’est bien qu’il
v i ve une autre expérience.
Je le dis d’autant plus
facilement que c’est ce
que je vis actuellement.

Pourquoi ne t’es-tu pas

exprimé sur la situation de
ton ancien club pendant
ces dernières semaines ?

D’abord parce que c’est
quelque chose de dou-
loureux. J’y ai passé treize
années pendant lesquelles
je me suis investi totalement.
Si je n’ai pas parlé c’est
parce que tout ce que je
dis est amplifié et que je
n’ai pas envie de mêler ma
voix aux commentaire s
actuels.

Après les deux matches
de l’Equipe de France,
quel est ton programme
d’ici la reprise ?

Je vais d’abord pouvo i r
re t ro u ver ma famille et
puis casser ce rythme
routinier d’entraînements
et faire les choses par
p l a i s i r. Fa i re d’autre s
s p o rts comme le tennis
mais pour le plaisir. Je
n’en ai pas l’occasion le
reste de l’année.
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“parole
de fan
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Anne-Sophie est une nantaise
de 19 ans, fan de foot
depuis son plus jeune âge
et aussi de Mickaël depuis
quelques années. C’est
aussi une fidèle des journées
du fan-club organisées annuel-
lement à Arthon-en-Retz.

Comment avez-vous
découvert le football ?

Lorsque j’étais petite,
mon père jouait au foot à
St Julien de Concelles et
je l’accompagnais souve n t

le dimanche avec ma
sœur pour suivre ses
exploits depuis le bord du
t e r rain. Depuis, ma passion
ne s’est jamais éteinte et
puis ensuite j’ai découve rt
Mickaël dès ses débuts
en professionnel. Depuis, je
l’ai vu joué pas mal de fois.

Qu’est-ce que vous aimez
justement chez le joueur ?

Je tro u ve que c’est un gard i e n
qui sait pre n d re des risques
qui n’hésite pas à sortir

de sa cage pour aller
chercher les ballons.
J’ai été déçu quand il a
quitté Nantes pour Paris
parce qu’il était pour moi
une figure nantaise incon-
tournable. Ca me fait
e n c o re bizarre aujourd ’ h ui
de le voir jouer sous le
maillot parisien. Mais,
bien évidemment, je
continue à suivre de près
son actualité et je va i s
souvent sur son site et
sur celui du PSG. Je
re g a rde aussi les matchs
de Paris mais surtout pour
lui. Je le tro u ve vra i m e n t b o n
à Paris mais je considère
toujours qu’il serait mieux
à Nantes.

L’avez-vous déjà rencontré ?

Oui, plusieurs fois puisque
je ne manque pas une
seule journée du fan-club
et j’y serai encore cette
année. Je l’ai trouvé à
chaque fois très cool et
proche de ses fans. Il a
toujours gardé les pieds
sur terre. Il n’a pas du
tout la grosse tête. Il est
v raiment comme nous.
Autant il y a des joueurs
qui nous prennent de
haut, autant lui reste très
simple dans ses rapports
avec ses supporters. En
fait, il nous prend comme
on est.

Il paraît que vous avez un
point commun avec lui ?

Oui parce que je suis allé
dans le même collège-
l ycée que lui à la
Colinière. On a eu aussi le
même prof de maths. Il

disait tout le temps qu’il
était un élève sérieux et
qu'il réussissait autant
dans le foot que dans les
études.

La tombola de la journée
du fan-club a-t-elle été
sympa avec vous ?

J’ai gagné des chaussures
et aussi une veste qu’il
portait lors de l’Euro 2002
et signée par quelques
joueurs. La veste est ra n g é e
précieusement avec mes
vêtements dans la penderie
ainsi que les chaussures.
J’ai aussi acheté cette
année le fuschia qui porte
son nom depuis une édition
des Floralies de Nantes. Il
n’est pas fané, il part
dans tous les sens. Il est”

un peu imprévisible
comme Mickaël.

Y-a-t il d’autres choses
que vous collectionniez ?

Je conserve tous les art i c l e s
qui paraissent que ce soit
sur les sites Internet ou
dans les journaux. Le s
articles sont rangés dans
un classeur par date. Po u r
ce qui est des art i c l e s
Internet, ils sont classés
dans mon ordinateur par
thème selon les compétitions
avec les photos qui vont
avec. Je garde tout cela en
souvenir. Je compte bien
le suivre jusqu’à la fin de
sa carrière. Je le vois bien
d e venir entraîneur et
pourquoi pas de Nantes
d’ailleurs.

“C’est un gardien qui sait
prendre des risques”.
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“parole 
d’entreprise
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A 42 ans, Christophe Jolly
dirige la société New Edge
Company, une entreprise
de négoce de produits de
sports (chaussures et textiles)
dans toute la France mais
aussi en Chine et en
Europe. Ses principaux
clients sont les hypermarchés
européens. Il travaille aussi
bien dans le milieu du foot-
ball que du tennis, du
squash et du volley-ball.

Quel est le sport dont
vous vous sentez le plus
proche parmi ceux dans
lesquels vous intervenez ?

C’est incontestablement
le football qui m’amène
d’ailleurs à me déplacer
dans de nombreux stades.
Je vais voir sur place com-
ment sont considérées
des marques dites
domestiques c'est-à-dire

qui ne sont commerc i a l i s é e s
que sur un territoire .
Notre société commercia-
lise des marques 100%
f rançaises donc j’essaie
d’analyser comment s’y
p rennent d’autres marq u e s
e u ropéennes en matière
de design et de marketing.
J’ai la chance de combiner
une passion personnelle
pour le foot avec mon
t ra va i l .

Quand avez-vous entendu
parler de Mickaël pour la
première fois ?

Ma famille est originaire
de Noirmoutier en Vendée
donc j’ai toujours suivi le
FC Nantes. Par consé-
quent, j’ai découve rt
Mickaël comme tous les
s u p p o rters nantais lorsqu’ i l
a joué ses premiers matchs
en pro avec le FCNA. Je
me souviens que les
j o u r n a u x parlaient même
déjà de lui lorsqu’il était
e n c o re au centre de
formation. C’était
i m p ressionnant de vo i r
le charisme qu’il dégageait
déjà à 17 ans dans les
cages de l’équipe profes-
sionnelle à un poste aussi
s t ratégique et aussi
re s p o n s a b i l i s a n t . C e l a
n’ a vait pas l’air de le
perturber plus que cela. Il
dégageait beaucoup de
sérénité et de présence. Il
agissait comme un gar-
dien de but de gra n d e
expérience.

Vous avez l’occasion de
voir beaucoup de gardiens

de but lorsque vous vous
déplacez dans les stades.
Quelles sont les qualités
particulières de Mickaël ?

Il possède de gra n d e s
qualités morales, des
r é f l e xes parfois surpre-
nants. J’ai l’impre s s i o n
que lorsqu’il y a un duel
entre un attaquant et lui,
on sait que c’est lui qui a
l ’ a vantage. Il gagne
b e a u c o u p de duels en
tête à tête. C’est d’ailleurs
symptomatique des
joueurs de cara c t è re .
Humainement, c’est
q u e l q u’un de très humble,
qui s’exprime toujours
très bien.

Que pensez-vous de ce
qu’il est devenu
aujourd’hui ?

Je ne le connais pas

p e r s o n n e l l e m e n t mais je
pense qu’il peut être un
cadre comme tout club en
recherche. C'est-à-dire un
vrai cadre qui entraîne les
jeunes à progresser, les
conseille. Malgré son
jeune âge, il saurait les
entourer, les diriger. C’est
d’ailleurs ce qu’on recher-
che dans les sociétés
a u t rement dit des gens
qui sont capables de
prendre leurs responsabi-
lités. De toute façon, je
dirige ma société comme
une équipe de sport. Je
donne les grandes directi-
ves mais après chacun
gère son travail de façon
autonome et tout le
monde doit tirer dans le
même sens. On peut vrai-
ment gérer une entreprise
comme un club de sport
et inversement.

“Il possède de grandes
qualités morales,

des réflexes parfois
surprenants.”



Remettez dans l’ordre les lettres des cases jaunes et
découvrez le nom d’un club.

E n voyez vo t re réponse avant le 15 juillet 2007 : 

● par mail à : fanclub@stevensports.com

● par courrier à : Steven Sports - BP 1107 - 44211 Pornic

Un gagnant sera tiré au sort parmi les bonnes r é p o n s e s
et gagnera une paire de gants dédicacée de Mickaël.
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“ et 
jeux

cadeaux

Horizontal
1 ●

2 ●

3 ●

4 ●
6 ●

7 ●

8 ●

9 ●

10 ●
11 ●

Vainqueur français
Paris hippiques
Surnommés les “Reds”
Double voyelle - Mr l’abbé
Cire d’abeille - Exclamation
Tenant du titre
Voyelles - Exclamation - ... et coutumes
Club belge
Pronom
Club recordman des victoires

Vertical
a ●

b ●

c ●

d ●

e ●

f ●

i ●

j ●

k ●

Club lombard - Gros serpent
Prolongation d’un membre
Retour du départ - Opposition au “hue”
Instrument pour monter mais sans
la dernière lettre
Se dit de certains cyclistes
Contribution annuelle - Pe i n t re cubain
Nettoyé pour un légume
Note de musique
Jeunesse italienne

Clubs champions d’EuropeClubs champions d’Europe
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“joyeux
anniversaire

Ma r s

Av r i l

Bernard - Saint Lumine de Coutais (44) ● Elise - Sucé sur Erdre (44) ● Stéphanie - Carquefou
( 4 4 ) ● Maxime - Merville (59) ● Emilie - Grez Neuville (49) ● A n n e - L a u re - Saint-Mesmin (85) ●
Nicolas - Rennes (35) ● Delphine - La Pommeraye (49) ● Jean-Marie - Burnhaupt-le-Bas (68) ●
Nicolas - Savenay (44) ● Camille - Rieux (56) ● Elise - Carquefou (44) ● Carole - Saint Philbert
de Grand Lieu (44) ● Agathe - Saint Laurent sur Sèvre (85) ● Clémence - Nantes (44) ● Alain -
Saint Gildas des Bois (44)

Baptiste - La Renaudière (49) ● Mickaël - Vuillecin (25) ● Fernand - Monnières (44) ● Yves -
Rezé (44) ● Morgane - Missiriac (56) ● Yves - Orvault (44) ● Mathieu - Saint Brévin les Pins (44)
● Mathieu - Saint Nazaire (44) ● Mélanie - La Chataigneraie (85)

Ma i
Marie - Rennes (44) ● Kévin - Geneston (44) ● Vincent - Chauvé (44) ● Anne-Sophie - Nantes
( 4 4 ) ● Julie - Sulniac (56) ● Lucie - Fe u q u i è res (60) ● Anne-Marie - Perpignan (66) ● Quentin -
Luche Pringe (72) ● Laëtitia - Albias (82) ● Anne - Nantes (44) ● Pauline - Verberie (60) ●

Clément - Cheméré (44) ● Aurélie - Orvault (44) ● Erwan - Le Pellerin (44) ● Gaëtan - Catillon
Fumechon (60) ● Anthony - Carquefou (44) ● Gwen - Maisons-Alfort (94) ● Pierrick - Argentan
(61) ● Julie - Ancenis (44) ● Clément - Frossay (44) ● Guislaine - Saint Sébastien sur Loire (44)
● Pierre - Saint Just en Chaussée (60) ● Paola - L'Isle Adam (95)
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